

こんにちは。今回は常北高校の部活動・同好会を紹介します。近年どの部も練習の成果が上がっており、今後の活躍が益々楽しみです。

### 野球部

夏は技術的な練習を、冬は体力向上を目指す練習に取り組んでいます。今年、夏の大会は初戦敗退という悔しい結果に終わってしまいました。来年度は新入部員をむかえて初戦突破、またその先をも目指していきたいです。

### 卓球部

目標だった県大会出場には惜しくも届きませんでした。が、部員一同、とても充実した高校生活をおくることができました。卓球は意外とハードなスポーツです。一人でも多くの入部を待っています。



### パソコン部

今後社会人になる際、パソコンは情報処理が必要となるので、慣れておくとういでしょう。きつとためになります。

### ボクシング部

練習内容は、朝ランニング・放課後ジムワークです。ジムワークは、シャドーボクシング・ミット打ち・マスボクシング・スパーリングなど。その他、筋力トレーニング・サーキットに取り組んでいます。一生懸命練習し、上を目指せるよう頑張っています。



### ソフトテニス部

「大会で全員一勝」を目標に頑張っています。私たちソフトテニス部は、顧問の先生のもと、部員全員で支え合って頑張り、明るく・楽しくをモットーに活動しています。

### 弓道部

弓道は、ほとんどの人が初心者です。私たちも全員一からスタートし一生懸命練習しています。弓道は難しく、基礎から奥深い所まで練習するので、やりがいがあります。



### 音楽部

他校と合同(三校)でコンクールに出場し、今年は合同とは思えないくらい音が合っている、と他校からお褒めのお言葉をいただきました。また今年の野球応援も、暑いなか精一杯演奏しました。楽器未経験者でも大歓迎。私たちと一緒に舞台にいきましょう。

### 合気道同好会

格技場で日々練習をしています。基本的に模範である先生の演技を参考に、自分の形を確かめています。新入生の入部を待っています。

### 手芸同好会

今年は留学生来校に合わせ、折り紙を作り、色紙に貼り付けた飾りを作成しました。国際交流とあわせた、楽しい手芸活動ができました。

### 国際交流同好会

私たちは、留学生来校の際の準備を手伝っています。国際交流を通し外国の様々な伝統文化を知り、世界へ視野を広く持つことができます。

### 美術同好会

活動内容は絵を描くこと。キャラクターや歴史上の人物、風景、または想像の世界などをデッサンしています。自由で楽しく活動できます。

### 生徒募集のお知らせ

第2次募集を行います。  
願書受付

3月15日(水)・16日(木)  
学力検査 3月20日(月)

問合せ 常北高校

☎029-1288-2028